

■ Aufführung nach dem Festakt zum 75-jährigen Bestehen der Spielschar Mussum

Zurück mit „Tante Adelheid“

Die Jugendspielschar Mussum freut sich auf die Premiere ihres Stückes am Samstag, 8. Juni.

Boholt (bib). Auch in diesem Jahr beginnt die neue Spielzeit der Theatergruppe „Spielschar Mussum“ traditionell mit dem Sommertheater im Bürgerzentrum in Biemenhorst. Die „Jugendspielschar“ beginnt die Spielsaison mit dem Stück „Tante Adelheid“, einem Einakter in plattdeutscher Sprache von Dieter Adam.

„Die Proben sind fast geschafft und wir sind fit“, sagt Jugendspielleiter Lukas Tenbrock zum vorletzten Proben treffen. Gemeinsam mit dem Team freut er sich schon auf die Premiere am Samstag, 8. Juni. Dann wird die Komödie aufgeführt, im Anschluss an einen kleinen Festakt zum 75-jährigen Bestehen der Theatergruppe. „Tante Adelheid“ ist ein Stück, bei dem

herzlich und viel gelacht werden kann.

Die junge Gruppe der Spielschar trat das erste Mal auf einem Gemeindefest der Landjugend Mussum-Biemenhorst auf. Das hat allen viel Spaß gemacht und inzwischen sind die „Jungen“ fester Bestandteil des Mussumer Laientheaters.

Zum Inhalt: Nach einem Streit mit ihrem Egon (Florian Loskamp) verlässt Wilma (Eva Kortenhorn) wieder einmal wütend das Haus und droht, nie wieder zurückzukehren. Der Strohwitwer kennt das und denkt sich: „Am besten nutze ich die Gelegenheit, um mit meinen Freunden zu Hause einen drauf zu machen.“ Plötzlich meldet sich für den Abend

Die „Jugendspielschar“ hat mit viel Spaß für ihr neues Stück geprobt.

FOTO: Gudrun Schröck



die Erbtante Adelheid an. Sie will sich vom harmonischen Eheleben von Egon und Wilma überzeugen. Das ist ihr wichtig, bevor sie den beiden ihr Hotel überschreibt. „Eine Frau muss her“, beschließt die ziemlich betrunkene Männerrunde, um die Situation zu retten. Was sich beim Auf-

tauchen von Tante Adelheid (Melissa Flasswinkel) noch alles entwickelt, erfahren die Besucher der plattdeutschen Komödie bei einer der Aufführungen im Bürgersaal Biemenhorst. „Völle Vergnügen“ bei Paul (Aaron Venderbusch) in Frauenkleidern und einer Menge Ulk ist garantiert

am: Samstag, 8. Juni, um 19 Uhr (Einlass 18.30 Uhr). Der Eintritt kostet acht Euro, dazu gibt es einen kleinen Snack. Die zweite Aufführung startet am Sonntag, 9. Juni, um 16 Uhr (Einlass eine Stunde zuvor). Zum Eintrittspreis von acht Euro gibt es Kaffee und Kuchen.